



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



Vivant Denon : la bataille des pyramides

■ Au milieu de ce carnage, en levant les yeux, on pouvait être frappé de ce contraste sublime qu'offrait le ciel pur de cet heureux climat : un petit nombre de Français, sous la conduite d'un héros, venait de conquérir une partie du monde ; un empire venait de changer de maître ; l'orgueil des mamelouks achevait de se briser contre les baïonnettes de notre infanterie.

■ Dans cette grande et terrible scène, qui devait avoir de si importants résultats, la poussière et la fumée troublaient à peine la partie la plus basse de l'atmosphère ; l'astre du jour roulant sur un vaste horizon achevait paisiblement sa carrière : sublime témoignage de cet ordre immuable de la nature qui obéit à d'éternels décrets dans ce calme silencieux qui la rend encore plus imposante.

